

**Commune d'Adé**

**Vie locale 2015 - Semaine 25**

**Vendredi 19 juin**

► **Revenons en images sur la soirée des PETITS Exquis Mots.**





## **► A eu lieu aussi, vendredi dernier, la réunion du quartier Marque Mey.**

Dernièrement, s'est tenue la réunion du quartier Marque Mey.

Présidée par Monsieur le Maire avec trois de ses adjoints, elle a rassemblé une dizaine de personnes. Nombre plutôt insuffisant ; toutefois, quand le bilan général de toutes les cinq réunions sera dressé, le nombre total de citoyens à avoir répondu sera sans doute plus intéressant et, pour une première année, finalement, assez encourageant. D'autant que les élus auront entendu de nombreuses remarques et propositions concernant la vie au quotidien dans le village.

Pour résumer brièvement la dite réunion, trois séries d'observations ou de suggestions ont été avancées :

- celles directement liées au proche voisinage : entretien, circulation, éclairage, tri sélectif...
- celles touchant davantage l'ensemble du quartier : fleurissement, ruisseau, panneau, animaux...
- celles concernant globalement l'ensemble du village : mini bus, sorties Nord et Sud, mobilier salles, assainissement...

En tout, c'est sur une bonne vingtaine de points que les participants ont échangé. Pas mal du tout... en attendant des suites !

## **► A eu lieu dimanche dernier un vide grenier (stade) organisé par le Comité des Fêtes.**





**Journée très ensoleillée : les parasols étaient bien utiles.**

**► ADE : suite des réunions de quartiers.**

Prochaine et dernière réunion de quartier à la mairie à 18 H 30 :

/ le 26 juin : Marque Dessus (Route de Bartrès et au-dessus).

**► 27 et 28 juin 2015 : FESTIVAL CARPATTE à ARRENS MARSOUS.**

Comme les années précédentes, les PETITS Exquis Mots s'y produiront :

Groupe 1 A : Question de temps, **dimanche matin**, 10 h 30 / 12 H.

Groupe 1 B : L'armoire, **samedi après-midi**, 16 H 30 / 18 H.

Groupe 2 : Solstice d'été, **samedi après-midi**, 16 H.

352 COMÉDIENS ♦ 14 COMPAGNIES ♦ 34 SPECTACLES



# Festival CARAPATTE

20<sup>ème</sup>  
édition

LES 27 ET 28 JUIN À ARRENS MARSOUS

## COMPAGNIES PRÉSENTES

**Centre Maintenon**  
(Bagnères de Bigorre)

**Cie du Mardaing** (Ibos)

**Cie Arlequin**  
(Luz-Saint-Sauveur)

**Les petits exquis mots** (Adé)

**MJC** (Juillan)

**MJC** (Odos)

**Le collège Paul Eluard**  
(Tarbes)

**Le petit théâtre de la gare**  
(Argelès-Gazost)

**Les Mines de rien** (Orleix)

**Club des jeunes d'Azun**  
(Arrens Marsous)

**Le Moulin à paroles**  
(Ger)

**Les pieds dans le plat**  
(Séméac)

**Cie Récréativités** (Soues)

**Cie du théâtre à dix sous**  
(Baudéan)

## ANIMATIONS DU WEEK-END



Samedi et dimanche  
*maquillage*

Samedi : les joyeux koalas  
**CRÉATIONS D'ANIMAUX BALLONS**



Musique

Samedi midi : **TOY MUSIQUE**

Samedi à 17h30 : **APF D'ARRENS MARSOUS**

Dimanche midi : **LES BIGOR'NOT**



Présentation de cirque à 16h30  
**Groupe enfants de Passing Tarbes**

Présence de

Association VTT d'Arrens  
Ski à roulettes d'Arrens

**Les Tryphasés**

Samedi à 19h



**Les Troublamours**

Samedi 21h30

**Akouma**

Dimanche à partir de 22h30



# 20 ANS DÉJÀ ET TOUJOURS LÀ : Un festival plein de vitalité



Il y a 20 ans, des comédiens de théâtre du département des Hautes Pyrénées ont créé un festival pour les jeunes. Sans doute une idée un peu folle, peu de moyens mais de l'enthousiasme et de la persévérance. Au départ un cercle restreint de passionnés de théâtre a participé mais très vite, c'est l'ensemble des ateliers du département qui ont tenté l'aventure et cela fait... 20 ans que ça dure.

Aujourd'hui le festival compte chaque année plus de 4000 spectateurs, 350 comédiens et plus de 30 troupes. Sa force c'est de s'adresser aux jeunes, d'être devenu l'événement incontournable pour les jeunes comédiens et c'est d'être itinérant dans le département puisque chaque année, une commune accueille pendant trois jours le festival.

Si les années ont passé, le festival est toujours là, chaque fois plus populaire ; il le doit au soutien sans faille des collectivités territoriales et en particulier le Conseil Départemental des Hautes Pyrénées, le Conseil Régional Midi Pyrénées et les communes d'accueil. A chacun, au nom du bureau je voudrais qu'ils soient remerciés pour leur fidélité et leur engagement. Ce succès, il le doit aussi à tous ces comédiens du département qui se sont produits pendant ces 20 années, sans doute autour de 5000, aux animateurs de théâtre qui se sont toujours mobilisés pour le festival et bien sûr aux spectateurs toujours fidèles à ce rendez-vous de juin.

Enfin, je voudrais en profiter pour signaler que comme dans beaucoup d'associations, ce sont des bénévoles qui sont mobilisés pendant les trois jours du festival et pour certains qui composent le bureau et qui pendant 20 ans se sont succédés aux responsabilités. Pour ce qui est du bureau actuel que je préside, nous avons depuis cinq années essayé de rendre le festival plus populaire et encore plus accessible aux jeunes comédiens du département. Grâce au soutien du SMTD 65, nous avons essayé de l'inscrire dans une démarche de développement durable pour que les jeunes, demain, aient pleinement conscience des enjeux auxquels ils seront confrontés. Modestement, mais avec beaucoup d'énergie, nous avons essayé de conduire pendant cinq années le festival dans les différentes communes du département qui nous ont fait le plaisir de nous accueillir et nous sommes heureux de pouvoir fêter avec vous tous les 20 ans de cet événement.

Pour l'avenir, nous souhaitons passer le relais à d'autres bénévoles qui apporteront eux aussi leur pierre à cet édifice, nous quitterons le bureau à la fin de l'édition 2015. Permettez-moi de remercier très chaleureusement toutes les personnes qui m'ont accompagné au bureau pendant ces cinq années et tous ceux qui nous ont soutenu et fait confiance.

Au nom du bureau, je voudrais souhaiter un bon anniversaire au festival pour ses 20 ans et un bon vent pour la suite. Je reste des plus optimistes pour son avenir car ce qui rassemble les jeunes et en particulier autour de la culture doit rester une priorité pour l'ensemble des décideurs et des citoyens de ce département.

**Rendez-vous les 27 et 28 juin 2015 à Arrens Marsous, nous vous attendons !**

Bien amicalement  
**Le Président**  
Pierre Torrente

